

dezolat

Zeit haben sie sich ja gelassen – fünf Jahre nach ihrem Debüt legen dezolat mit dem Album Nummer zwei nach.

Das Münchner Post-Punk-Duo – bestehend aus Martin Heise (Gitarre, Gesang) und Daniel Dielessen (Schlagzeug) – arbeitet daran, mit minimalistischer Besetzung größtmöglichen Druck zu erzielen.

Die grundlegenden Tracks haben die beiden dafür wieder gemeinsam live eingespielt, DIY im Keller-Studio. Der Sound-Charakter ist entsprechend roh und direkt, die Punk-Note kommt dieses Mal noch deutlicher zum tragen, es knirscht, kracht und rumpelt ordentlich, das Tempo ist meist eher Sprint als Spaziergang. Enge Genre-Grenzen spielen aber keine Rolle – und zwischendrin darf es auch mal etwas ruhiger werden.

Die Texte bewegen sich zwischen Sarkasmus, Skurrilität und Spleens. Hoffnung auf Altersmilde und durchgehende Ernsthaftigkeit braucht man sich auch nach den fünf Jahren nicht zu machen: „erwachsen werden ... dafür bin ich echt zu alt“.

Das Album „Tendenziell seriös“ ist am 19.1.2024 bei Ragged Glory Records erschienen.

Kontakt:

Martin Heise
info@dezolat.de
0176 / 530 92 590